

Spa Paradise
Spa

S Paradise
Spa

PARADISE SPA rassemble les soins de la tradition orientale Marocaine et les revisite pour proposer à ses hôtes une carte utilisant le meilleur des produits naturels du terroir, récoltés pour respecter l'environnement et l'homme.

PARADISE SPA gathers of the Moroccan oriental tradition cares and revisits them to offer its guests a menu using the best natural products of the region, harvested respecting the environment and human being.

les rituels spa

Spa rituals

DÉCOUVERTE DES TRADITIONS ORIENTALES - DISCOVERY OF ORIENTAL TRADITIONS 100mn 850 mad

Hammam traditionnel marocain: Vapeur, savon noir, gommage, ghassoul. Massage relaxant à la fleur d'oranger.
Traditional Moroccan Hammam: Steam, black soap, scrub, Ghassoul. Relaxing massage with orange blossom.

RITUEL RELAXANT - RELAXING RITUAL 90mn 700 mad

Jacuzzi hydromassant aux huiles essentielles, gommage au sel marin, massage relaxant à la fleur d'oranger.
Hydromassage jacuzzi with essential oils, sea salt scrub sugar scrub, relaxing massage with orange blossom.

RITUEL ENERGISANT - ENERGIZING RITUAL 90mn 700 mad

Jacuzzi hydromassant aux huiles essentielles, gommage aux épices purifiantes, massage tonifiant à la verveine.
Hydro massage jacuzzi with essential oils, purifying spices scrub, toning massage with verbena.

RITUEL PARADIS - PARADISE RITUAL 50mn 600 mad

Soin de visage, enveloppement au karité, miel et à la rose, modelage à base de crème à la rose.
Face care, honey and rose shea wrap, rose cream modeling.

RITUEL DUO - DUO RITUAL 70mn 1400 mad

En couple ou entre amis: Jacuzzi hydromassant aux huiles essentielles, massage relaxant ou massage tonique.
Couples or friends: Hydromassage jacuzzi with essential oils, relaxing massage or tonic massage.



Les soins du Hammam

Hammam cares

HAMMAM SENSORIEL - SENSORIEL HAMMAM

30mn

200 mad

Profitez seul ou en groupe, de la chaleur du hammam, de l'aromathérapie et la chromathérapie pour une vraie parenthèse de bien-être.

Enjoy the warmth of the hammam, aromatherapy and chromotherapy, alone or in a group, for a real well-being break.

HAMMAM GOMMAGE SIMPLE - HAMMAM WITH BODY SCRUB

30mn

300 mad

Hammam est synonyme de bien-être et de détente. Pour prendre soin de vous et de votre peau, optez pour ce soin relaxant grâce à ses vapeurs chaudes et humides (vapeur, savon noir, gommage)

Hammam is synonymous of well-being and relaxation. To take care of oneself and one's skin choose this relaxing treatment thanks to its hot and humid vapors (steam, black soap, scrub).

HAMMAM TRADITIONNEL MAROCAIN - TRADITIONAL MOROCCAN HAMMAM

50mn

400 mad

Commencez ce soin avec un gommage au savon noir avec le gant traditionnel marocain appelé "kiss" suivi d'un enveloppement au ghassoul, pour une véritable détente de votre corps et de votre esprit (vapeur, savon noir, gommage, enveloppement au ghassoul).

Start this treatment with a black soap scrub with the traditional Moroccan glove called "kiss", followed by a ghassoul wrap, for a real relaxation of your body and mind (steam, black soap, scrub, ghassoul wrap).

HAMMAM DÉTENTE - RELAXING HAMMAM

50mn

450 mad

Ce soin est idéal après une activité sportive ou après une longue journée, il procure une relaxation complète, élimine les toxines et active la circulation sanguine: (vapeur, gommage au ghassoul et aux épices, enveloppement au karité, au miel et à la rose).

This treatment is ideal after a sporting activity or after a long day, it provides a complete relaxation, eliminates toxins and activates blood circulation: (steam, ghassoul and spices scrub, shea, honey and rose wrap).



les soins du corps

Body cares

ENVELOPPEMENT CORPOREL - BODY WRAP

20 min

300 mad

Cet enveloppement vous permet de détoxifier votre peau tout en l'hydratant, la laissant parfaitement nette et fraîche (enveloppement minceur aux algues)

This wrap allows you to detoxify your skin while moisturizing, leaving it perfectly clean and fresh (slimming envelopment with seaweed)



les massages sensoriels

Sensorial massages

Tous les massages sont pratiqués avec de l'huile d'Argan 100% naturelle additionnée à des huiles essentielles. Seul ou à deux.
100% organic Argan oil added with essential oils are the basis of every massage. For one or two persons.

UN AVANT GOÛT DE PARADIS - A FORETASTE OF PARADISE

Véritable moment de détente qui vous procure une sensation de bien-être et vous permet un lâcher-prise sur tout le stress de votre quotidien. (huiles essentielles au thé vert).

A real moment of relaxation that gives you a feeling of well-being and allows you to let go of all the stress of your daily life. (essential oils with green tea).

25mn 350 mad

SURF WAVE - SURF WAVE

Ce massage du dos est un traitement relaxant et curatif : il permet aux opérateurs d'appliquer des pressions et des mouvements sur la zone dédiée, en soulageant les tensions psychophysiques et en vous apportant une relaxation immédiate.

This back massage is a real relaxing and curative treatment: it allows operators to apply pressure and movements on the dedicated area, relieving psychophysical tensions and psycho-physical tensions and bringing an immediate relaxation.

25mn 350 mad

VISAGE CUIR CHEVELU - FACE AND SCALP

Réalisé avec délicatesse, ce massage permet de détendre vos traits, estomper les signes de fatigue, relancer la circulation sanguine et soulager les maux de tête. (baume karité coco vanille, huile d'argan neutre)

Carried out with delicacy, this massage allows to relax your features, to blur the signs of fatigue, boost blood circulation and relieve headaches. (shea butter coconut vanilla balm, neutral argan oil)

25mn 350 mad

JAMBES FRAÎCHEUR - LEGS FRESHNESS

Un soin dédié au soulagement des jambes après le soleil ou une longue marche sur la plage. Ce massage, drainant est réalisé avec un baume rafraîchissant au thé à la menthe. Vous retrouverez des jambes fraîches et légères comme une gazelle.

This relaxing, draining massage uses a refreshing mint tea balm to soothe legs after sunbathing or long walks on the beach. You will recover fresh and light legs like a gazelle.

25mn 350 mad

MASSAGE ENFANT - CHILD MASSAGE

Faites les chouchouter quelques minutes après une longue journée de jeux à la plage ou même en duo avec papa ou maman pour un vrai moment de complicité parent-enfant (4 à 12 ans). (bougie karité chocolat, fraise, vanille).

Let them be pampered for a few minutes after a long day of games at the beach or even in a duo with mom or dad for a real moment of complicity between parents and children (4 to 12 years). (candle shea chocolate, strawberry, vanilla).

25mn 350 mad



PIERRES CHAUDES - HOT STONES

Un massage de haute qualité avec galets volcaniques rechargés énergétiquement, Les pierres chaudes ont un effet relaxant instantanément sur les muscles grâce à la chaleur, cela génère une sensation de bien-être qui se prolonge longtemps après la séance.

a high quality massage with volcanic pebbles, soothes and recharges energy, the hot stones have a relaxing effect The hot stones have an instant relaxing effect on the muscles thanks to the heat, generating a feeling of well-being that lasts long after the session

80mn

1000 mad

À QUATRE MAINS - FOUR HANDS

À l'aide d'huile argan chaude et quatre mains professionnelles pendant 50mn, Un sentiment de relaxation sera décuplé, N'hésitez pas à offrir à votre corps ce moment de bien-être..

using hot argan oil and four professional hands for 50mn, A feeling of relaxation will be increased tenfold, don't hesitate to offer your body this treatment.

50mn

1000 mad

EN PLEIN AIR - IN THE OPEN AIR

Grâce aux installations extérieures, offrant une vue directe sur l'océan, le massage en plein air permet de vivre une expérience unique,

en parfaite harmonie avec la nature. Un plaisir à s'offrir seul ou en duo pour une évasion totale.

Thanks to outdoor facilities located by the beach and offering a breathtaking ocean view, the open air massage allows you to live a unique experience in perfect harmony with nature: a pleasure to enjoy alone or as a duo and just let go.

50mn-80mn

700-900 mad

RELAXANT - RELAXING

Le massage du corps relaxant est idéal pour dénouer les tensions et détendre le corps des pieds à la tête. (huiles essentielles à la fleur d'oranger).

The relaxing body massage is ideal for releasing tension and relaxing the body from head to toe. (orange blossom essential oils).

50mn

650 mad

TONIFIANT - TONING

Une bouffée d'énergie idéale grâce à des mouvements fluides, glissés plus ou moins énergiques pouvant aller en profondeur dans les tissus afin de dénouer les tensions et d'éliminer les toxines accumulées dans les muscles et tonifier l'ensemble du corps.

An ideal burst of energy thanks to fluid, gliding movements that can go deep into the tissues to release tension and eliminate toxins accumulated in the muscles *eliminate toxins accumulated in the muscles and tone the entire body.

50mn

650 mad

A LA BOUGIE - WITH CANDLES

Ce massage satisfait simultanément les besoins de bien-être, de détente, de douceur et de chaleur grâce à une approche manuelle et naturelle.

This massage simultaneously satisfies the needs of well-being, relaxation, softness and warmth and warmth thanks to a manual and natural approach.

50mn

650 mad



Les massages autour du monde

Massages around the world

LE MASSAGE BALINAIS - THE BALINESE MASSAGE

50mn-80mn 700-900 mad

La technique traditionnelle de ce massage est une synthèse des deux types de massage pratiqués en Indonésie: le URUT et le PIJAT. Il produit des effets relaxants, dynamisants, circulatoires et énergétiques. Ce soin, libère les tensions, ré-harmonise l'énergie subtile pour une profonde détente.

The traditional technique of this massage is a summary of the two kinds of massage practiced in Indonesia : the URUT and the PIJAT. It produces relaxing, revitalizing, circulatory and energetic effects. This care releases tension, re-harmonizes the subtle energy for a deep relaxation.

LE MASSAGE ABHYANGA - THE ABHYANGA MASSAGE

50mn-80mn 700-900 mad

Venu d'Inde, l'Abhyanga est le massage de base de l'Ayurveda. Relaxant, ce dernier est souverain contre la fatigue générale, l'agitation du mental et donc favorise l'apaisement du corps. Ce massage complet a pour effet d'harmoniser la personne qui le reçoit par un rééquilibrage musculaire et une stimulation des fonctions énergétiques.

Coming from India, Abhyanga is the Ayurveda basic massage. It is a relaxing and an excellent remedy against general fatigue, mental turmoil and helps for body healing. This comprehensive massage leads to the harmonization of the receiver by the restoration of muscular balance and the stimulation of the energy production.

LE MASSAGE THAILANDAIS A L'HUILE - THE OIL THAI MASSAGE

50mn-80mn 700-900 mad

Le «Thai» à l'huile est un massage unique. Il associe des étirements typiques originaires de la technique au sol. C'est un massage dynamique qui intègre digito pression, lissages profonds étirements doux sur les lignes d'énergie. Détente musculaire profonde, amélioration des échanges, regain de vitalité, prise de conscience du corps, apaisement de l'esprit... le massage idéal pour un corps revigoré.

The oil "Thai" is a unique massage. It associates typical stretching from the technique on the ground. It is a dynamic massage that includes pressure point techniques, deep smoothing, gentle stretching on the power lines. Deep muscle relaxation, improvement of the exchanges, revitalization, awareness of the body, mind relaxation... The ideal massage for an invigorated body.



les soins de beauté

Beauty cares

SOIN VISAGE HYDRATANT - MOISTURIZING FACIAL TREATMENT Soin après soleil - masque hydratant au miel - after sun care - moisturizing mask with honey	50mn	500 mad
SOIN VISAGE PURIFIANT - PURIFYING FACIAL TREATMENT Un nettoyage profond - masque tonifiant aux sept plantes - A deep cleansing - toning mask with seven plants.	50mn	600 mad
MANUCURE - MANICURE Beauté des mains à la rose - Beauty of the hands with the rose.		200 mad
PÉDICURE - PEDICURE Beauté des pieds à la menthe - Beauty of the feet with mint.		300 mad
POSE DE VERNIS - NAIL POLISH Après une beauté des mains ou des pieds. - After a beauty treatment of the hands or feet.		60 mad
PACK BEAUTÉ - BEAUTY PACK Un rituel complet qui combine la beauté des mains, des pieds et deux poses vernis. - A complete ritual combines the beauty of the hands, the feet and two varnish poses.	90mn	550 mad
POOL VERNIS - NAIL POLISH POOL Un mini soin des ongles des mains ou des pieds. - A mini nail care for hands or for the feet.	30mn	150 mad
VERNIS SEMI-PERMANENT - SEMI-PERMANENT NAIL POLISH	50mn	400 mad
DÉPOSE SEMI-PERMANENT - SEMI-PERMANENT REMOVAL	30mn	150 mad



LES ÉPILATIONS / WAXING

Visage et corps pour une peau douce et soyeuse.
Face and body for a soft and silky skin.

SOURCILS / BROWS	100 mad
DUVET / UPPER LIPS	100 mad
AISSELLES / UNDERARMS	100 mad
MENTON / CHIN	100 mad
BRAS / ARMS	100 mad
DEMI-JAMBES / HALF LEGS	100 mad
JAMBES ENTÈRES / WHOLE LEGS	200 mad
BORDS DE MAILLOT / BIKINI LINES	100 mad
MAILLOT BRÉSILIEN / BRAZILIAN BIKINI	120 mad
MAILLOT INTÉGRAL / THE ENTIRE BIKINI AREA	200 mad
DOS OU TORSE HOMME / BACK OR CHEST MAN	200 mad



Les Soins Thémaé



Le thé est une source d'inspiration à créer du beau, du délicat et du raffiné. Philosophie Thémaé est à la fois un lieu et une gamme de soins qui représentent le résultat de cette quête de la perfection. Derrière ce nom qui signifie en japonais « préparation du thé » se découvre un univers de sensations et de plaisir, de mystères et de révélations, d'hédonisme et d'ouverture au reste du monde...

GOMMAGE THÉ AU NÉPAL

40mn 500 mad

La peau retrouve tout son éclat après avoir été massée et frictionnée avec une pâte exfoliante mêlant l'huile d'abricot, le beurre de karité, la poudre de bambou et le Complexe des 4 Thés®. Idéal avant un massage

COUP D'ÉCLAT VISAGE FRAICHEUR AU THÉ VERT

40mn 650 mad

Soin express permettant à votre peau de retrouver sa fraîcheur. On se laisse guider et bercer entre les phases de nettoyage (démaquillage et gommage doux), de soin (masque défatigant, compresses de thé vert décongestionnantes) et de massage (travail musculaire du haut du dos). Idéal après un massage.

MASSAGE RÉGÉNÉRANT DU DOS

50mn 650 mad

Ce soin allie technique musculaire profonde (pressions, pétrissages) et étirements thaïlandais (assouplissement corporel et détente musculaire) pour une décontraction totale. Il cible réellement les tensions du dos et des jambes et les dénoue en profondeur. On se sent régénéré, prêt à affronter le stress de la vie quotidienne.

LA CÉREMONIE THÉMAÉ

120mn 1500 mad

Ce rituel complet combine le Gommage Thé au Nepal ainsi que le Coup d'Éclat Visage Fraicheur au Thé Vert et le Massage Régénérant du Dos. Le teint est frais et reposé, le corps, se sent léger.

Thémaé treatments

THÉMAÉ
PARIS

Tea is a source of inspiration that simulates delicate, refined beauty. Thémaé is both a unique place and a range of treatments that represents the result of this quest for perfection. The Thémaé name stands for the Japanese tea ceremony and reveals a wealth of sensations and pleasure, of mysteries and revelations, hedonism and a window to the world.

NEPALESE TEA SCRUB 40mn 500 mad

The skin's radiance will revive thanks to being massaged and rubbed with this exfoliating paste, a blend of apricot oil and shea butter, bamboo powder and Complexe des 4 Thés® (4 teas Elixir).

INSTANT GLOW GREEN TEA FACIAL 40mn 650 mad

This is an express facial which totally refreshes the skin. You are led through a series of gentle phases; cleansing (make up removal, gentle steam, scrub), a de-stress facemask (relieving green tea pads) and massage (focusing on the muscles of the upper body).

REGENERATING BACK MASSAGE 50mn 650 mad

This treatment marries deep muscular techniques (sustained pressure, kneading). And Thai stretching for total relaxation.

THÉMAÉ CEREMONY 120mn 1500 mad

This complete treatment combines Nepalese tea scrub with regenerating back massage and instant glow green tea facial. The skin tone is fresh and rested: the body feels lighter.

Information

PRISE DE RENDEZ-VOUS - TO MAKE AN APPOINTMENT

Conditions d'annulations : Tous les soins peuvent être annulés sans frais 4 heures avant le rendez-vous. Passé ce délai 50% du tarif vous sera facturé. Sans annulation au préalable le soin vous sera facturé dans sa totalité.

Cancellation policy: All the treatments can be cancelled free of charge 4 hours prior to the appointment. Any cancellations later than this, may carry a charge of 50% of the total price. Without a cancellation request, you will be invoiced for the entire booking.

BONS CADEAUX - GIFT VOUCHERS

Offrez des moments de détente à ceux que vous aimez. Un soin, un programme des soins, un produit ou un article, pour une surprise qui comblera son destinataire.

Offer a relaxing moment to your beloved ones. Surprise them with a treatment, a treatment program, a beauty product or much more and delight that special someone.

Ressourcez vous entre les mains expertes des créateurs de bien-être
du PARADISE SPA qui vous accueillent chaque jour pour de vrais
pauses détente et évasion.

Come and rejuvenate in the expert hands of our
Paradise Spa team who will welcome you everyday, for a real relaxing
experience.



Paradis Plage Resort
Km 26 route d'Essaouira Imi Ouaddar
Agadir - Maroc
tél: +212 (0) 5 28 20 03 82
E-mail : resa@paradisplage.com
www.paradisplage.com